

ABSTRAK

Ali Murtadho, 1640210002, dengan judul “Pemanfaatan Website biliksantri.com dalam Literasi Islam (dakwah *bil qalam*) pada Kader IPNU-IPPNU Pimpinan Anak Cabang (PAC) Mayong. Skripsi program studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, IAIN Kudus.

Perubahan zaman, menuntut segala sesuatu didukung oleh teknologi, begitu juga dalam berdakwah. Dalam islam, berdakwah hukumnya adalah wajib. Dengan berdakwah maka akan memberikan banyak manfaat bagi masyarakat luas. Saat ini dakwah dapat dilakukan dengan bantuan teknologi internet untuk memberikan pengetahuan, membuka wawasan dan mengajak kebaikan kepada masyarakat luas. Hal ini dapat dilakukan dengan memanfaatkan media Website biliksantri.com. Website dapat menjangkau orang diseluruh dunia dengan waktu yang cepat dan singkat, tentu sangat efektif dan efisien untuk dikerjakan apalagi niat utama adalah berdakwah.

Tujuan dalam penelitian ini adalah : 1) Untuk mengetahui bagaimana implementasi *website* biliksantri.com yang dikelola PAC Mayong untuk meningkatkan kemampuan para kader IPNU-IPPNU dalam *berliterasi* Islam. 2) Untuk mengetahui apa faktor pendukung dan penghambat implementasi *website* biliksantri.com yang dikelola PAC Mayong untuk meningkatkan kemampuan para kader IPNU-IPPNU dalam *berliterasi* Islam.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan metode yang digunakan adalah diskriptif kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah pengurus PAC dan anggota. Teknik pengambilan subjek menggunakan teknik *Snowball Sampling*. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis datanya dengan cara mereduksi data, menyajikan data, dan menyimpulkan data.

Hasil dari penelitian ini adalah *Pertama*, Implementasi yang dilakukan oleh pihak PAC yaitu dengan cara bergantian untuk mewajibkan anggota IPNU-IPPNU menciptakan karya yang bisa di terbitkan dan di akses melalui website biliksantri.com. Pada proses implementasinya banyak sekali kelas yang bisa diikuti oleh anggota IPNU-IPPNU agar bisa meningkatkan kemampuan para kader dalam berliterasi Islam diantaranya seperti adanya kelas opinini, kelas sastra dan kelas berita yang bisa diikuti anggota IPNU-IPPNU. *Kedua*, Ada beberapa faktor pendukung dalam implementasi website biliksantri.com diantaranya ialah: 1) adanya fasilitas yang diberikan, 2) Adanya pelatihan dalam membuat karya tulis. Selanjutnya pada faktor penghambat implementasi website biliksantri.com yang dikelola PAC Mayong untuk meningkatkan kemampuan para kader IPNU-IPPNU dalam berliterasi Islam meliputi 1) lingkungan dari anggota IPNU-IPPNU, 2) kondisi sosial dan 3) dari diri mereka sendiri.

Kata Kunci: *Website biliksantri.com, Kemampuan Berliterasi Islam, Dakwah Bil Qalam.*